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Ziele.  
Die kleinen Museen in den Alpen müssen barriere·frei sein. 

Barriere·freie Museen heißt: 

Alle Menschen können diese Museen besuchen. 

Auch Menschen mit Behinderungen können diese Museen besuchen. 

Zum Beispiel: 

Rollstuhl·fahrer und Menschen mit Lern schwierigkeiten. 

Deshalb werden viele neue Technologien genutzt. 

Mit diesen neuen Technologien werden die Museen barriere·frei für alle. 

 

Das SMART-Projekt möchte neue Technologien  

in den Pilot·standorten nutzen. 

Bis jetzt sind 4 kleine Museen beim SMART-Projekt dabei. 

Ein anderes Wort für diese 4 Museen ist: Pilot·standorte. 

Pilot·standort heißt:  

An diesem Ort wird etwas Neues ausprobiert. 

Andere Menschen aus dem Tourismus sehen dann: 

Wie funktionieren diese neuen Technologien? 

Vielleicht wollen diese Menschen diese Technologien dann auch nutzen. 

Und so wird der Tourismus immer mehr barriere·frei. 

 

Viele Menschen sollen die kleinen Museen in den Alpen besuchen. 

Dann verstehen die Menschen besser: 

Die Geschichte und die Kultur von den Alpen sind sehr wichtig. 

Kommen immer mehr Besucher in die Dörfer mit den kleinen Museen? 

Dann gibt es mehr Arbeit für die Dorf·bewohner. 

Und das Leben in den Dörfern wird schöner.  


